



校報

斐ひいの子

めざす子ども像：学び合う子・助け合う子・元気な子

木次中学校区のめざす子ども像

- ・ふるさとに愛着をもち、多様な他者と進んで関わる子ども
- ・心身ともに健康で、しなやかさとたくましさのある子ども
- ・自ら判断し、生き生きと表現する子ども

令和6年12月19日 発行 文責：校長

～2学期大切にしてほしいこと → **思いやりの気持ち**～

交流を通しての成長 ～2学期の成長を振り返って～

12月25日(水)で2学期が終了します。この2学期は、季節的にも学習に集中でき、学習内容が難しくなっても、子どもたちは友達と学び合って力を伸ばすことができたと思います。また、縦割り班活動や行事を通して学級の友達や異学年の友達、さらには他校の友達や幼児教育施設の子どもの関わりを深めることができました。それぞれの場面で相手のことを思いやる気持ちをもって接することができたことが、子どもたちの成長の大きな要因となったのではないかと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、今学期も様々な面でお世話になりました。ありがとうございました。



1年生が斐伊こども園・斐伊保育所・四ツ葉保育所の年長児さんを招待し、1年生が準備したお店屋さんで楽しんでもらいました。1年生は、年長児さんのことを考えながら準備をしました。年長児さんはお土産をたくさん手にして嬉しそうでしたし、1年生も満足した様子でした。

【12月3日(火) 1年生と幼児教育施設年長児との交流】

四つの小学校の5年生が集まって行っている交流会です。混成10グループに分かれ、自己紹介をしたりグループ対抗のゲームをしたりしました。はじめは硬い表情でしたが、何度かゲームをしているうちに打ち解けていき、協力して取り組んでいる姿を見ることができました。6年生も18日(水)に交流会を行いました。



【12月13日(金)旧木次町内4小学校の5年生交流会(寺領小)】



2学期は、1年生から6年生までの児童で構成されているなかよし班で、定期的に遊んで、異学年の友達との関わりを深めていきました。6年生が中心となって企画・運営をしています。下学年を思いやる素敵な6年生の姿を見ることができました。

【12月12日(木) 縦割り班遊び】

ぽっかぽか週間の取組～図書館から～

12月の人権週間に合わせて、「ぽっかぽか週間」を2週間にわたって行っています。図書館にも人権コーナーを設けて子どもたちの人権意識の向上を図っています。



全島根小・中学校図画作品展

県特選：1年 1名
3年 1名

県入選：1年 1名
2年 4名
3年 3名
4年 1名
5年 1名

雲南市小中学校図画作品展 入選：30名

県特選作品は1月16日（木）から20日（月）まで
県立美術館ギャラリーに展示されます。

【寄贈していただきました】

株式会社メディアトライ様、株式会社山陰合同銀行様から下記の品を寄贈していただきました。

- ・積み木 1セット
- ・プレルボールバドネットセット 1セット
- ・コンパクト裁断機 1台
- ・ワンタッチテント 1台

ありがとうございました。

【表彰していただきました】

『令和6年度租税教育推進校等表彰』

これまで、毎年6年生が租税教室を開催したり、税に関する絵はがきコンクールに応募したりして税金について学習してきました。今回の表彰を契機に、これからも租税教育を通して税金の大切さを学んでいきたいと思っております。

砂防ダムの工事が行われています

小学校の裏には沢があり、砂防ダムがあります。斐伊小学校がまだ木造校舎の時代に、この沢が崩れて校舎の一部が壊れたことがあります。昨今の異常気象により土砂災害の危険性が増していますので、砂防ダムが補強されることはありがたいことです。工事は今年度いっぱい続く予定です。



1月の主な行事予定

8日（水）3学期始業式
9日（木）給食開始
14日（火）スクールカウンセラー来校日
16日（木）読み語り
22日（水）元気アップ週間（～26日）
23日（木）読み語り
24日（金）5, 6年生 器械体操教室②③

28日（火）ストーリーテリング（午前）
30日（木）読み語り
ストーリーテリング（午前）
5年味噌作り体験（午後）

12/28（土）～1/5（日）学校閉庁
※学校閉庁の期間は職員はおりません。